

3
12

晴海臨海公園球技場オープン

晴天の下、大竹市内の少年野球4チームの子どもたちが、完成したばかりの球技場で元気いっぱいに試合を行った。

また、国際ソロプロチミスト大竹から寄贈された「晴海梅園」の除幕式が行われた。45本の梅の花が咲く時期を楽しみにしたい。

3
28

(上) 少年野球チームによる白熱した試合が繰り広げられた。
(右) 国際ソロプロチミストのメンバー。



全国一をみんなで祝う

玖波公民館

文部科学省が行う公民館表彰の最優秀館に選ばれた玖波公民館。3月28日に、報告会が行われ、地元住民をはじめ市内外から約200人が参加。選考時のプレゼンテーションの再現や地域ジンの応援報告、「学びのカフェ」テーマソングの弾き語りが行われた。フォークダンスグループの演目では来場者も一緒に踊り、会場は盛り上がった。

3
28

玖波公民館職員の河内ひとみさんが、選考時のプレゼンテーションを披露。

みんなで楽しむ 春の催し 小方公民館

4
5

亀居城まつり

今年で14回目の開催となった「亀居城まつり」。雨が予想されたため、小方公民館での開催となったが、会場は多くの人にぎわった。来場者はさまざまなステージ発表や販売コーナーを満喫していた。



華麗な動きで会場を魅了した
大竹市太極拳協会

ふるさとの山を緑いっぱいに

マロンの里裏山遊歩道

「ひろしまの森づくり事業」を活用し、現在マロンの里の裏山に遊歩道を整備中。その遊歩道に栗谷小学校の生徒9人が桜と紅葉の植樹を行った。足元が不安定な中、一生懸命スコップで土を掘り、一つずつ丁寧に植えていった。

栗谷小学校生徒たちの感想

うえおわったら、きれいなもみじやさくらになってほしいと思いました。(2年 よこ道ふたば)

わたしが大人になって、どんなに大きくなつたか見てみたいです。(3年 藤本紗彩)

山ざくら・山もみじをうえたら山も、しぜんいっぱいになると思います。(3年 伊藤芹奈)

これからも、ぼくたちは、がんばってしぜんをとりもどしたいです。(3年 板倉 魁)

五十年後、山ざくらと山もみじがキレイにさいているのが楽しみです。(4年 内田堅葵)

※ 学年は3月時点

（上）植樹に参加した栗谷小学校の生徒たち。
（左）優しく丁寧に苗を植えていく。

3
28

瑞宝単光章

福永 一彦さん (72歳 安条)

長年にわたり、消防団活動の進展に貢献された功績

瑞宝単光章

中川 志郎さん (68歳 玖波6)

著しく危険性の高い業務に精励された功績

善行児童を表彰

3月6日、青少年問題協議会による善行児童の表彰が行われ、市長から玖波中学校生徒会に表彰状と記念品が贈呈されました。

全国一に輝いた玖波公民館の取り組みである「地域ジン学びのカフェ」に地域ジンの一員として、企画段階からさまざまなアイディアを出し、参画したことが評価されました。



広島県体力つくり 優良団体表彰

3月24日、広島県庁において、体力つくり運動の実践活動の成果が認められ、大竹市山岳連盟と大竹市空手道連盟が広島県教育委員会から表彰を受けました。

広報おおたけ

MAY 2015 No.1174

5

CONTENTS



- 03 カメラスケッチ
- 04 ひろしま「山の日」県民の集い
- 06 いっしょに考えよう
- 08 民生委員・児童委員の活動にご協力を
- 10 当初予算成立
- 14 災害ごとの避難場所を確認しましょう
- 16 軽自動車税の税率改正の時期について／税理士税務相談会／ケーブルテレビを楽しもう
- 17 帰ってきたgomidas
- 18 市民活動支援事業募集／広島県議会議員一般選挙選挙結果／財産区議会議員一般選挙選挙結果
- 19 シリーズ
- 20 みんなで考えよう公共交通
- 22 生涯学習講座
- 23 としょかんだより
- 24 情報ステーション
- つどいの広場／親と子の本の広場／子育て／健康／福祉／催し／お知らせアラカルト／先取り情報ステーション
- 31 5月～6月（上旬）のお知らせ
- 32 はじめまして／くばマルシェ「健康相談」に来ませんか？